

# Buenos días



Martes, 12 de enero de 2010

## Propósito de Año Nuevo

Supongo que recordaréis cómo ayer os hablaba de buenos propósitos para comenzar bien el nuevo año. Hoy, y perdonad mi osadía, me vais a permitir que os proponga uno. Ahora bien, lo voy a hacer de forma agradable: a través de este cuento (*espero que os guste*).

Cuentan que una vez un rey fue hasta su jardín y descubrió que sus árboles, arbustos y flores se estaban muriendo.

El Roble le dijo que se moría porque no podía ser tan alto como el Pino. Volviéndose al Pino, lo halló caído porque no podía dar uvas como la Vid. La Vid, por su parte, se moría porque no podía florecer como la Rosa. La Rosa lloraba porque no podía ser alta y sólida como el Roble. Pero... para su sorpresa, encontró una planta, una fresa, floreciendo y más fresca que nunca.

El rey le preguntó:

- ¿Cómo es que creces saludable en medio de este jardín mustio y sombrío?
- No lo sé. Quizás sea porque siempre supuse que cuando me plantaste querías fresas. Si hubieras querido un Roble o una Rosa, los habrías plantado. En aquel momento me dije: "*Intentaré ser Fresa de la mejor manera que pueda*".

Ahora es tu turno (*nuestro turno*). Alumnos y profesores tenemos un nuevo año por delante. Cada uno somos distintos y, por eso, somos geniales. Tú, yo, todos nosotros, tenemos algo distinto que ofrecer (*no todos pueden ser robles*). Cada uno es lo que es y tenemos que querernos como somos aunque, eso sí, mejorando todos los días. Si somos fresas, dando cada día frutos más jugosos y si somos rosas regalando nuestra fragancia.

Seguro que habéis captado la idea que os quiero transmitir, ¿verdad? Pues eso, a continuar dando buenos frutos (*porque es seguro que ya los estamos dando*).

## ¡¡¡SÍ, TÚ PUEDES!!!

**¡SÍ, tú puedes!**

Colegio "La Presentación"  
DOMINICAS - VILLAVA



Miércoles, 13 de enero de 2010